

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa syukur kepada Allah SWT dan rasa hormat yang mendalam, tugas akhir ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua tercinta yang telah memberikan kasih sayang, doa yang tiada henti, dukungan moral maupun material, serta menjadi motivasi terbesar bagi penulis untuk terus maju dan menyelesaikan pendidikan ini. Kepada papah Kasan Bukhori, cinta pertamaku, sosok tangguh yang selalu memberikan teladan kesabaran, tanggung jawab, dan kerja keras tanpa henti. Terima kasih atas semua pengorbanan dan usaha yang tiada hentinya dalam memastikan saya mendapatkan kesempatan terbaik untuk meraih mimpi. Kepada mamah Mas'amah, pintu surgaku, sumber cinta dan doa yang selalu menemani setiap langkah perjalanan saya. Terima kasih atas perhatian, kasih sayang, dan semangat yang mamah berikan tanpa pernah lelah. Mamah adalah kekuatan yang selalu memotivasi saya untuk terus maju meski menghadapi rintangan yang berat.
2. Adik-adik tercinta, Bima Wildan Dilva Choiry dan Rima Mikayla Cantika Sabrina yang selalu memberikan semangat, keceriaan, dan dorongan selama perjalanan studi ini.
3. Seseorang yang selalu memberi dukungan emosional, motivasi, dan menjadi tempat berbagi dalam perjalanan panjang ini. Terima kasih atas waktu, segala perhatian, doa, dan semangat yang selalu ada, yang membuat saya lebih kuat dan percaya diri dalam menghadapi setiap tantangan.
4. Sahabat trindes yaitu Endang dan Vanes selaku sahabat dari SMP yang telah menjadi teman sejati, selalu memberikan dukungan dan doa sejak awal perjalanan pendidikan hingga saat ini.
5. Teman-teman manut jaya yaitu Popy, Hesta, Alya, Rizqina, dan Rara yang selalu memberikan semangat, kerja sama, dan kebersamaan yang membuat masa-masa perkuliahan menjadi lebih bermakna dan menyenangkan.

6. Diriku sendiri, Ria Novita Awalia Ramadhani, terima kasih sudah selalu kuat dan semangat dalam menjalani hari-hari. Terima kasih sudah selalu berusaha menjadi yang terbaik meski kadang menjadi terbaik belum tentu baik buat dirimu. Terima kasih sudah berusaha menjadi manusia, anak, kakak, dan teman yang baik bagi orang disekelilingmu, mari kuatkan lagi bahu dan kencangkan lagi sepatu mu agar mampu berlari lebih kencang lagi.

Akhir kata, penulis berharap agar segala dukungan, doa, dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan balasan terbaik dari Allah SWT. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membacanya.

Purwokerto, 4 Februari 2025

A handwritten signature in black ink, featuring a stylized 'R' inside a circle followed by several vertical and diagonal strokes.

Ria Novita Awalia Ramadhani